
SERPIENTES Y ESCALERAS



Salvador
García Soto

NOTAS INDISCRETAS... Por primera vez tras varios meses de caídas, Pemex anunció anoche un incremento en su producción petrolera, que alcanzó los 2 millones 279 mil barriles diarios, la más alta desde abril de este año. La buena noticia, junto a los cambios internos y la reorganización que ha emprendido la petrolera, le valieron que calificadoras como Standard & Poors y Fitch le mantuvieran su calificación positiva, mientras esas mismas firmas disminuían su calificación de BP, Chevron, Exxon, Petrobras y Repsol. Lo único que causó extrañeza en Pemex fue que, a pesar de esos buenos indicadores, otra calificadora como Moody's le disminuyera la calificación. En todo caso, la petrolera mexicana muestra signos de mejoría... Los datos repiten Serpiente. Mala racha. ●
